

Emotivo encuentro de los sobrevivientes del bombardeo de Gernika en su 61 aniversario

La experiencia negociadora en el Ulster centrará hoy el debate de las Jornadas de Paz

DV. SAN SEBASTIAN

Los sobrevivientes del bombardeo de Gernika se reunieron ayer en un acto lleno de emotividad en el que recordaron, en su 61 aniversario, el trágico ataque de la villa foral por la Legión Cóndor. En el **encuentro**, que se enmarca en las **VIII Jornadas de Cultura y Paz** organizadas por **Gernika Gogoratuz**, se leyó la resolución del Parlamento alemán, en la que se reconoce la responsabilidad alemana en la destrucción de Gernika.

Dentro de los actos conmemorativos del 61 aniversario del bombardeo, el más emotivo fue el **segundo encuentro de los sobrevivientes**. Los testigos de la destrucción de Gernika acudieron a un responso en el cementerio de Zallo, en el que se recordó a las víctimas y el alcalde de Pforzeim, ciudad alemana hermanada con Gernika, realizó una ofrenda floral.

Poco después, los sobrevivientes se dirigieron a la iglesia de Andra Mari de la villa foral, donde presenciaron la presentación mun-

dial del documental histórico **Huellas humanas**, realizado por los propios sobrevivientes con la ayuda de la asociación **Gernika Gogoratuz**. Tras este acto, los sobrevivientes hicieron una declaración pública en conmemoración del 61 aniversario del bombardeo.

Disculpas de Alemania

La lectura de la nueva declaración del parlamento alemán, el Bundestag, ratificada el pasado 24 de abril, fue también otro de los grandes momentos de la jornada. En el



El alcalde de Pforzeim, ciudad alemana hermanada con Gernika, realizó una ofrenda floral. / JOSE MARI LOPEZ

documento se respalda el mensaje de reconocimiento de culpabilidad que dirigió el presidente de la República Federal, Roman Herzog, el pasado año con motivo del 60 aniversario.

La muestra del vídeo, en el que los sobrevivientes pedían ante el

museo Guggenheim Bilbao que el **Guernica** de Pablo Picasso fuera trasladado a la pinacoteca bilbaína, acaparó gran atención. Algo similar ocurrió con la actuación del cuarteto Arkadius que estrenó en concierto la obra **Gernika, Abril 1937**, de Jesús Maguregi.

Hoy, comenzarán las mesas redondas y talleres sobre la experiencia de las negociaciones en Irlanda del Norte, con la presencia de tres participantes directos en las conversaciones de Stormont Raymond Laverty, Barbara McCabe y Denis Haughey.

Retiran una pancarta contra el PP del Ayuntamiento de Rentería

La Policía municipal de Rentería retiró ayer de la fachada del ayuntamiento de esta localidad una pancarta que contenía frases amenazantes contra el Partido Popular, informaron fuentes de la guardia local. La pancarta, en la que aparecía una diana con las siglas del PP en su interior, contenía en euskera las frases «Fascistas asesinos», «Lo pagareis caro» y «Fuera de aquí». Según dichas fuentes, la pancarta fue colocada en uno de los balcones del consistorio ayer de madrugada y retirada poco después. / EFE

La Dirección del PNV propondrá hoy sus candidatos

El Euzkadi Buru Batzar del PNV tiene previsto proponer hoy para su posterior tramitación en los diferentes órganos del partido los nombres de los candidatos a obtener un escaño en el próximo Parlamento Vasco después de las elecciones del 25 de octubre. Con la propuesta de la Ejecutiva del PNV se iniciará una segunda fase en la elaboración de las candidaturas, después de que el pasado 28 de marzo la Asamblea Nacional de esta formación proclamara en Vitoria a Juan José Ibarretxe y a Juan María Atutxa como sus candidatos a presidir los próximos Gobierno y Parlamento vascos, respectivamente. / EFE

El Gobierno apoyará a Iturgaiz como candidato a lehendakari

El presidente del PP en el País Vasco, Carlos Iturgaiz, será proclamado candidato a lehendakari por su partido el próximo día 9 de mayo en un acto público que se celebrará en Vitoria. El cabeza de lista a las elecciones autonómicas vascas estará arropado en ese acto por toda la cúpula del PP y altos cargos del Gobierno, incluido previsiblemente su presidente, José María Aznar. Fuentes del partido señalaron que se está intentando «cuadrar» la agenda del presidente para que pueda acudir a ese acto. / EUROPA PRESS

UDA enviará hoy a Burgos el contrainforme sobre Treviño

La asociación UDA enviará hoy a la Junta de Castilla y León y a la Diputación de Burgos el contrainforme que han elaborado para defender la celebración de un referéndum sobre la segregación del condado burgalés de Treviño de la comunidad. Esta organización, partidaria de la anexión de Treviño y Puebla de Arganzón a la provincia de Alava, pretende responder así a la decisión de ambas instituciones de emitir un informe negativo sobre la posibilidad de celebrar la consulta. El portavoz de UDA, Javier Ruiz, aseguró que su propuesta se basa únicamente en «argumentos, razones y explicaciones sobre las mayores vinculaciones de Treviño a Alava». / EUROPA PRESS

Unidad Alavesa dice que LOU supone la imposición del euskera

El secretario general de UA, Pablo Mosquera, consideró ayer que el proyecto de Ley de Ordenación Universitaria supone la «inmediata imposición del euskera para los profesores, los alumnos y el sistema educativo, dando la espalda al viejo principio de universalidad sin fronteras que debe tener la universidad». A juicio de Mosquera, la ordenación universitaria que pretende el Gobierno Vasco «tiene más interés por euskaldunizar la universidad que por resolver la vejatoria situación del campus del autobús». Mosquera sostiene que el proyecto «llega voluntariamente tarde» al Parlamento, una vez que «se han consolidado el campus de Leioa y la Universidad de Mondragón, otro pilar más junto con las cooperativas y la Caja Laboral de la nomenclatura nacionalista». / EFE

ANALIZAMOS TU CABELLO GRATUITAMENTE

Esta es la primera ocasión en que abrimos nuestras puertas indistintamente y de forma gratuita a todas aquellas personas con algún problema capilar.

Uno de nuestros técnicos examinará tus cabellos y te ofrecerá los consejos adecuados para sanearlos. También te explicaremos como tratar tus cabellos con avanzados conocimientos en este campo.

Nuestra experiencia te beneficiará.

APROVECHA ESTA OCASION, ES UNICA, SOLO DURANTE ESTE MES. RESERVA HORA DE CONSULTA.

Dña. Yolanda Cenozano Rodríguez, Lda. en Medicina y Cirugía

902 - 25 25 25

CORPORACION DERMOSTETICA

MADRID - BARCELONA - VALENCIA - SEVILLA - BILBAO - ALICANTE - MALAGA - ZARAGOZA - OVIEDO - CADIZ - BUCUR - LA CORUÑA - VIGO - PALMA DE MALLORCA - GRANADA - LAS PALMAS - FERREIRIA - GONDIVA - TARRAGONA - BADAJOZ - VALLADOLID - SANTANDER - ALMERIA - GIRONA - PAMPLONA - SAN SEBASTIAN

¿DESEA VD. SENTIRSE MEJOR?

- Timidez, soledad, falta de afecto, inseguridad...
- Problemas de personalidad.
- ¿Quiere desarrollar sus recursos personales en un grupo?
- Podemos ayudarle.
- Incorporación inmediata.

Información: ☎ 35 39 37 (tarde)
E.G. Pérez. Pa. Col. n.º E-1696 (RPS 75/9)

APRENDA A MANEJAR EL ORDENADOR en 25 días
WINDOWS/95 - WORD/97

ACCESS/97 en 12 días

CONTABILIDAD en 26 días - DESDE CERO

INTERNET en 9 días - DESDE CERO

Inicio: 3 y 4 de Mayo

Centro Estudios Homologado
S. E. I. M.
Miracruz, 10 - Tel: 27 58 19

GUIAS PARA EL DESARROLLO DEL TURISMO EN GUIPUZCOA

3º Curso de Formación

Dirigido a: Técnicos en actividades turísticas; licenciados en económicas, empresariales, geografía e historia... estudiantes de último curso y personas con experiencia en el sector y vocación emprendedora.

Duración: 12 de Mayo al 19 de Junio.

Lugar: Instituto de Marketing del País Vasco. (San Sebastián).

Colaboran: Ateneo Guipuzcoano. Escuela de Turismo de San Sebastián (Universidad de Deusto).

Información: Presencia Internacional. **Tél: 47 52 07 - Fax: 46 14 96** (Contacto: Nathalie Pourtier).

Plazo: Hasta el 4 de Mayo.

Inscripción: 40.000 pts. (Desempleados 12.000 pts).

Gipuzkoako Foru Aldundia
Diputación Foral de Guipuzcoa
Economía y Turismo Departamento
Departamento de Economía y Turismo

FONDO SOCIAL EUROPEO